

Collecte solidaire de bouchons en liège : Cactus soutient l'ASA lors du GrandFestival des Grands Vins de France



Fidèle à ses valeurs de solidarité et d'engagement sociétal, Cactus a mené une nouvelle action caritative à l'occasion du Grand Festival des Grands Vins de France, organisé du 12 au 25 octobre 2025 sur l'ensemble du réseau Cactus. Des stands de dégustation étaient installés sur plusieurs sites, notamment au centre commercial la Belle Etoile, où s'est également tenue la collecte de bouchons en liège.

Les nombreuses dégustations organisées sur les stands, impliquant l'ouverture de plusieurs milliers de bouteilles, ont permis de renforcer l'impact de cette action solidaire. Les clients ont également contribué à la collecte en apportant des bouchons en liège depuis leur domicile, au profit de l'Amicale vun der Schoul fir Assistenzhon asbl (ASA). Cette association luxembourgeoise est engagée dans la formation de chiens d'assistance destinés à accompagner des personnes en situation de handicap ou ayant des besoins spécifiques dans leur quotidien.

Grâce à la mobilisation des visiteurs et à l'implication des équipes Cactus, 19 858 bouchons en liège ont été récoltés. Une collecte symbolique mais essentielle, puisque le recyclage de ces bouchons permet de générer des fonds destinés à soutenir concrètement les missions de l'association.

Les chiens d'assistance formés par l'ASA jouent un rôle fondamental dans l'amélioration de l'autonomie, de la sécurité et de la qualité de vie de leurs bénéficiaires. Chaque geste de soutien

contribue ainsi directement à un projet à forte valeur humaine et sociale.

Cette initiative s'inscrit pleinement dans l'ADN de Cactus, qui place l'engagement social et la responsabilité sociétale au cœur de ses actions. À travers ses projets Cactus Charity, l'enseigne soutient tout au long de l'année des associations locales et nationales, avec la volonté de créer un impact durable et concret sur le terrain.

En associant un événement grand public tel que le Grand Festival des Grands Vins de France à une action solidaire accessible à tous, Cactus souhaite également sensibiliser ses clients à l'importance des petits gestes, qui, multipliés, peuvent générer de grandes avancées pour des causes essentielles.

Cactus remercie chaleureusement l'ensemble des clients ayant participé à la collecte, ainsi que ses collaborateurs pour leur engagement, et adresse un remerciement particulier à l'Amicale vun der Schoul fir Assistenzhonn asbl pour son travail remarquable et son dévouement au service des personnes accompagnées.

Parce que l'engagement se construit au quotidien, Cactus continuera à soutenir des initiatives solidaires porteuses de sens et d'avenir.